

Freundschaftssingen 2017

Geschrieben von: Administrator
Donnerstag, den 21. Dezember 2017 um 16:45 Uhr -

Singen verbindet

Passend zum diesjährigen Freundschaftssingen stellte Heidrun Koch

ihr Bühnenbild beim Gesangverein Ahornberg im Gasthaus Gebhardt.

Mit einem bunten Liederreigen unterhielten die Gastchöre Cäcilia aus

Enchenreuth und der Gesangverein Münchberg mit den Ahornbergern

ihr Publikum. Zwischen den Darbietungen wurden von Renate Ludwig

und Heidrun Koch Gedichte und Geschichten vorgetragen. Der Sketch

Waltraud und Mariechen beim Arzt sorgte für Lachsalven. Ein gelungener

Abend, der sich sicher wiederholen lässt.